

COMMUNIQUÉ

9^e Gala des grands prix d'excellence en transport

Montréal, le 31 mai 2016 – Le 9^e Gala des Grands prix d'excellence en transport, organisé par l'Association québécoise des transports (AQTr), s'est déroulé ce soir au Marriott Château Champlain de Montréal.

Cette soirée réunissant près de 150 acteurs issus du secteur des transports a permis de dévoiler les lauréats de onze prix, parmi vingt et un projets en compétition, en plus de décerner le Prix Distinction. C'est avec beaucoup d'enthousiasme que le conseil d'administration décerne à EBI le **Prix Distinction** 2016, pour son projet de parc de camions de transport de matières résiduelles fonctionnant au gaz naturel renouvelable.

De nouveau cette année, les projets des lauréats et de l'ensemble des finalistes démontrent à quel point l'expertise québécoise en transport se démarque.

Voici la liste des projets qui se sont mérités les grands honneurs :

- Le **Prix Communication grand public** revient à la Ville de Montréal pour le projet *Sainte-Catherine Ouest s'ouvre à vos idées*;
- Le **Prix Environnement** revient à EBI pour le projet *Parc de camions de transport de matières résiduelles fonctionnant au gaz naturel renouvelable*;
- Le **Prix Transport collectif** revient à la Ville de Saint-Jean-sur-Richelieu pour le projet *Amélioration du service de transport collectif de Saint-Jean-sur-Richelieu*;
- Le **Prix Sécurité routière** revient au ministère des Transports, de la Mobilité durable et de l'Électrification des transports et WSP Canada pour le projet *Le réseau de carrefours giratoires à Mont-Tremblant comme solution pour améliorer la fluidité et la sécurité sur la route 117*;
- Le **Prix Mobilité durable** revient à MOBA / Mobilité Alternative de Développement économique Saint-Laurent pour le projet *Une réglementation avant-gardiste sur les plans de gestion des déplacements : un outil de réduction de la dépendance à l'automobile*;
- Le **Prix Viabilité hivernale** revient à la Ville de Montréal pour le projet *Le déneigement intelligent*;
- Le **Prix Infrastructures** revient au ministère des Transports, de la Mobilité durable et de l'Électrification des transports pour le projet *Stabilisation du ravin d'érosion en bordure de la route 172 à Sacré-Cœur*;
- Le **Prix Mobilité intelligente-STI** revient à la Ville de Québec pour le projet *Application mobile Copilote*;
- Le **Prix Jeune professionnel**, revient *ex-aequo* à Alfred Ka Kee Chu de l'Agence métropolitaine de transport pour sa contribution au projet *Mesure longitudinale de l'expérience client avec des données de carte à puce de transport collectif* et Caroline Arnouk de Technologies OPA INC. pour sa contribution au projet *Entrepreneuriat au féminin en technologies et en construction, OPA*;
- Le **Prix Coup de cœur du jury d'honneur** revient à la Société de développement économique du Saint-Laurent pour le projet *Livré par navire – Merci mon fleuve!*;
- Le **Prix du public**, nouveau cette année, revient à la Ville de Sainte-Julie pour le projet *Gratuité des circuits locaux – La Ville de Sainte-Julie investit dans la mobilité*.

Pour voir la description des catégories et connaître la liste des projets en nomination, consultez le www.aqtr.com.

Fondée en 1964, l'AQTr a pour mission de mobiliser la communauté des transports afin de favoriser l'échange des connaissances et la formation dans le domaine. Forte de l'expertise de ses membres, elle se veut le forum en transport par excellence au Québec.

- 30 -

Source : Lynn Dumont, superviseure aux communications
Cellulaire : 514 946-3198

Pour information : Édith Rochette
Cellulaire : 514 945-6250